
令和２年５月２５日 

西区自治協議会委員 様 

西 区 自 治 協 議 会 

会長 下川 照雄 

 

令和２年度 第１回西区自治協議会の書面表決の結果について 

 

 日頃から当会の活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 

 先般、令和２年度第１回西区自治協議会を書面にて開催し、皆様から書面表決書を

提出いただきました。その結果について、下記のとおりご報告します。 

 

記 

 

＜各議案について＞ 

 すべての議案について、全会員３５名の過半数の賛成をもって可決されました。 

 

また、議案について寄せられた意見についてもご報告いたします。 

 

【１号議案】 

 なし 

 

【２号議案】 

 ・昨年度の新川開削ものがたり上映会では、多くの方が関心を寄せ来場した。地域

の歴史に関心を持ち、知識を深めることは地域住人の支え合いに繋がるので、今

後も魅力発信を継続したい。 

 ・事業評価では、具体的に何を行ったのか見えない。特定の活動場所にだけ集客で

きても意味がない。 

 ・事業評価の中に各担当部会の評価が盛り込まれると良い。 

 

【３号議案】 

なし 

委員就任について承認されましたので、修正した委員名簿をご確認ください。

番号 議案 賛成 反対 

１号議案 部会の状況報告 ３５ ０ 

２号議案 平成３１年度 自治協議会提案事業の事業評価について ３４ １ 

３号議案 委員就任について ３５ ０ 



 
令和２年度 第１回 区自治協議会 ２号議案に対するご意見の概要と回答について 
 

事業名 ご意見の概要 自治協議会の考え方 事業評価書
の修正 

西区の歴史・

文化・技術の

記憶を２００

年後の未来の

人々へ繋ぐ 

事業評価書の中で新川の歴史を紹介する上

映がされ多数の参加者があり関心を集めた

との報告がありました。地域の歴史に関心を

もち、知識を深めることは、地域の人たちの

支え合いにも繋がるのではないかと思う。今

後も西区の魅力発信を続けていきたい。 

区民を始め、多くの方に新川の魅力を再認識いただける

事業を実施できたと考えています。今後も自治協議会と

して、区の魅力発信につながる活動を行っていきたいと

考えております。 無 

各テーマ共通 事業評価とあるが、何を行ったのかが見えて

こない。 

特定の場所だけに参加者が集まっても意味

がない（区全体の人口１６万人に対して１４

０名）。 

今年度事業の評価においては、より分かりやすいものと

なるよう各部会で意見交換を行っていきたいと考えて

おります。また、次年度以降の自治協議会提案事業は、

より効果の高い手法となるように検討し実施します。 
無 

各テーマ共通 提案事業の事業評価に担当部会による評価

（コメント）が入っていないようであれば、

盛り込んだほうが良いと思う。 

事業を担当する部会での振り返りの意見から自治協議

会としての事業評価をとりまとめたものです。 

無 

 

別 紙 


